

Suissez de l'étranger soyez l'exception qui confirme la règle

Autor(en): **Paillard, Lucien / SSE**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue suisse : la revue des Suissez de l'étranger**

Band (Jahr): **8 (1981)**

Heft 1

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-907980>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Suisses de l'étranger soyez l'exception qui confirme la règle

En effet l'histoire prouve que les décisions importantes touchant l'avenir et les droits des peuples sont toujours pris par une minorité.

Or, touchant les droits politiques des Suisses de l'étranger, plus exactement touchant la procédure d'application de ces derniers, nous sommes à un tournant pour lequel nous avons besoin de la collaboration de chaque Suisse et Suisse de l'étranger. La procédure actuellement en vigueur exige la présence physique en Suisse pour pouvoir élire ou voter, alors que nous aimerais acquérir à votre intention

I'exercice des droits politiques par correspondance depuis votre pays de résidence,

il faut donc que:

1. vous vous inscrivez nombreux auprès de votre représentation officielle suisse à l'étranger, sachant par avance que vous n'utiliserez pas ce droit, car vous ne venez que fort peu souvent en Suisse. Mais votre inscription mettra en évidence votre intérêt.

But présent de votre annonce:

lorsque l'on constatera en Suisse qu'il y a un grand nombre d'inscrits mais seulement un petit nombre qui viennent voter en Suisse, nul doute que rapidement des mesures seront prises pour modifier la procédure que nous connaissons aujourd'hui.

2. vous remplissiez toutes et tous le questionnaire en page 11 du présent numéro en indiquant clairement que **vous êtes intéressé à la vie politique suisse**. D'ailleurs qui oserait dire qu'il n'est pas intéressé à ce domaine.

En vous inscrivant auprès de votre représentation, vous rendez service à l'ensemble de vos compatriotes de l'étranger et ferez par là mentir le dicton cité au début de cet appel.

Lucien Paillard, SSE